



11 Pièces

450 m²

Réf. MGR6326LT

35 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans l'intimité paisible de Mougins, à seulement quelques minutes du village historique et des commerces, cette villa contemporaine entièrement rénovée incarne l'élégance et le raffinement, et propose des prestations haut de gamme. Cette propriété offre, au coeur d'un magnifique jardin paysagé, différents espaces de détente autour d'une magnifique piscine sur deux niveaux, un pool house avec cuisine d'été et espace repas extérieur, un coin spa avec jacuzzi et hammam ainsi qu'un cinéma. Et est composée comme suit : Au rez-de-jardin : - Un hall d'entrée - Une grande pièce de vie ...

Nestled in the peaceful intimacy of Mougins, just minutes away from the historic village and shops, this fully renovated contemporary villa embodies elegance and sophistication, offering upscale amenities. This property features, at the heart of a beautiful landscaped garden, various relaxation areas around a stunning two-level pool, a pool house with summer kitchen and outdoor dining area, a spa corner with jacuzzi and hammam, as well as a cinema. And it is composed as follows: On the garden floor:- An entrance hall- A large, bright and open living space including a fully equipped American ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

